

## RENCAN PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan	: SD NEGERI 104 MALUKU TENGAH
Kelas/Semester	: 2/1
TEMA	: Hidup Bersih dan Sehat
Sub Tema	: Hidup Bersih dan Sehat di Rumah (sub tema 1)
Muatan Terpadu	: Bahasa Indonesia, Matematika, SBDP
Pembelajaran Ke	: 1
Alokasi Waktu	: 10 menit

### A. Tujuan Pembelajaran

1. Melalui permainan tebak kata, siswa dapat menjelaskan makna kosakata yang berkaitan dengan lingkungan sehat berdasarkan teks yang dibacakan secara benar.
2. Melalui penugasan, siswa dapat membaca teks pendek yang berkaitan dengan lingkungan sehat dengan lafal dan intonasi yang tepat.
3. Melalui penugasan, siswa dapat melakukan pengamatan sederhana tentang lingkungan sehat dengan berpedoman pada isi teks yang telah dibaca secara rinci.
4. Dengan mengamati gambar dan lingkungan sekitar siswa dapat menuliskan hasil pengamatan sederhana tentang lingkungan sehat menggunakan ejaan yang tepat.
5. Melalui penugasan, siswa dapat melaporkan hasil pengamatan sederhana tentang lingkungan sehat secara tepat menggunakan Bahasa Indonesia yang tepat.

### B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	a. Melakukan pembukaan membaca salam dan berdoa b. Memberikan gambaran tujuan dan manfaat mempelajari pelajaran hari ini (motivasi siswa)	2 menit
Kegiatan Inti	a. Guru menyampaikan judul materi yang akan dibahas b. Guru dan peserta didik melakukan tanya jawab berkaitan dengan materi pembelajaran c. Guru mengajak peserta didik menyanyikan lagu "bangun tidur" ciptaan Pak Kasur d. Guru mengarahkan peserta didik untuk mengamati gambar tentang lingkungan rumah, sekolah, tempat bermain dan lingkungan sekitar yang bersih dan sehat e. Guru membimbing peserta didik untuk mengamati gambar dan menuliskan nama-nama alat-alat kebersihan dan kegunaannya, misalnya sapu, kain pel, keset ember dan serbet, sabun pembersih lantai. f. Guru memberikan penilaian dari hasil pengamatan gambar	6 menit
Penutup	<b>Refleksi</b> a. Guru dan siswa menyimpulkan hasil proses pembelajaran/manfaat hidup bersih dan sehat b. Siswa membuat resume dengan bimbingan guru c. Doa	3 menit

### C. Penilaian (Asesmen)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi atau hasil karya/projek dengan rubrik penilaian.

Hila, 9 Nopember 2021  
Guru Kelas II

Ny. D. Asawala, S.Pd  
NIP. 198205062007012011